

## Program Quick Wins Presisi, Kapolres Pamekasan Pastikan Pelayanan SPKT Berjalan Baik

Achmad Sarjono - [PAMEKASAN.WARTAWAN.CO.ID](http://PAMEKASAN.WARTAWAN.CO.ID)

Nov 7, 2022 - 09:28



PAMEKASAN - Kapolres Pamekasan AKBP Rogib Triyanto melakukan pengecekan di pelayanan publik SPKT Mapolres Pamekasan, Sabtu (5/11/2022).

Pengecekan ini dilakukan untuk memastikan pelayanan kepada masyarakat di SPKT tetap berjalan baik.

Sekaligus menindaklanjuti program Kapolri 'Quick Wins Presisi' demi meningkatkan kembali kepercayaan publik terhadap Polri.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Pamekasan sempat berbincang dan menanyakan pelayanan anggota SPKT kepada masyarakat yang sedang melaporkan kehilangan buku tabungan.

“ Alhamdulillah dalam pelayanan kepada masyarakat, anggota SPKT melayani dengan humanis dan ramah sehingga masyarakat merasa terbantu dan terlayani dengan puas,” ungkapnya.

Dengan adanya program Quick Wins Presisi ini pelayanan publik juga akan semakin optimal.

Program Quick Wins Presisi dilaksanakan selama 40 hari, dari tanggal 1 November sd 10 Desember 2022.

"Program Quick Wins ini dalam rangka membenahan institusi Polri, harapannya, masyarakat merasa nyaman dan puas terhadap pelayanan Polri," tambah Kapolres Pamekasan.

Dengan begitu, program ini diharapkan menjadi salah satu jembatan agar Polri lebih meningkatkan respons terhadap masyarakat ke depan.

Kapolres Pamekasan juga menambahkan, bahwa ada 10 program yang mencakup Quick Wins Presisi.

Pertama, terkait meningkatkan masyarakat melalui media sosial. Kedua Optimalisasi pelayanan publik. Ketiga, terkait pengembangan SDM unggul.

Keempat, terkait perbaikan interaksi Polisi dengan masyarakat, baik itu di Jalan atau Area Publik.

Kelima, terkait optimalisasi pemolisian masyarakat. Keenam, terkait penguatan kerja sama dengan pihak eksternal, lanjut Kapolres Pamekasan.

Ketujuh, terkait penerapan budaya integritas dan anti korupsi. Kedelapan, terkait respons problem akut. Kesembilan, terkait digitalisasi penegakan hukum lalu lintas. Dan kesepuluh terkait dukungan pemulihan ekonomi Nasional.

Kapolres Pamekasan AKBP Rogib Triyanto meminta, agar program Quick Wins Presisi ini benar-benar diterapkan dalam setiap tugas-tugas segenap personel Polres Pamekasan dan Polsek Jajaran.

“Mari sama-sama kita implementasikan program ini dalam pelaksanaan tugas sehari-hari demi terwujudnya Polri yang Presisi,”ajak Kapolres Pamekasan. (\*)